



3月8・9日（火・水）

2年生のなわとび大会を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、クラスごとに行いました。種目は、時間とび、後ろとび、かけ足とび、あやとび、二重とびの5つです。昨年度に比べて1つ増えましたが、それぞれが決めた目標を達成できるように、これまで練習してきました。

本番では、最高記録が出せた子もいましたが、いつもより記録が伸びずに悔しい思いをした子もいたようです。ご家庭でも、これまで励ましの言葉をかけてくださり、ありがとうございました。

なわとび大会後は振り返りを行い、来年に向けて気持ちを高める姿もありました。

10月13日(水)

9月の町たんけんで学習したことを伝え合いました。今回は、1年生に向けて発表しました。どんなふうに発表すれば1年生にも分かりやすい発表になるのか、いろいろと考え、工夫していました。声の大きさや話し方、写真や絵の見せ方など、グループごとに練習してきました。

1年生の皆さんは、クイズなどもあって楽しかった、来年の町たんけんが楽しみになったなどの感想を言ってくれました。

発表した2年生も、1年生に楽しんでもらえて満足そうでした。

9月15日(水) 17日(金)

町たんけんに行きました。「東安居のすてきな場所やすてきな人を見つけよう。」と子供たちは張り切って出かけました。8つのグループに分かれての活動ということで、うれしさ半分、どきどき半分といった感じでした。保護者のボランティアの方についていただいて、無事帰ってきた子供たちの顔は、満足感にあふれていました。





7月13日(火)

足羽川の河川敷へ、虫を探しにいきました。子供たちは、とても張り切っていました。まだ小さいですが、たくさんの虫を見つけることができました。

これまで、いろいろな虫のお世話の仕方を学習してきました。育てることができる虫は、すみかを作り、えさをあげました。育てることが難しい虫は、逃がしてやることにしました。



7月5日(月)、7月8日(木)

栄養教諭の先生から、野菜にはどんなパワーがあるのかを教えてくださいました。生活科で育てている野菜がたくさん採れるようになり、子供たちも興味をもって聞いたり、発表したりしていました。





5月10日（月）

自分の植木鉢に、ミニトマトの苗を植えました。
その後、水やりをしたり、観察をしたりしました。
これからも、お世話を続けていきます。